

60+
LA HORA
DEL PLANETA

29 DE MARZO DE 20:30 A 21:30
HORADELPLANETA.ES



La Hora del Planeta 2014 será la mayor llamada a la acción organizada jamás. Servirá para demostrar que, actuando juntos, todos somos parte de la solución al cambio climático.

La Hora del Planeta de WWF pretende implicar a más de mil millones de personas y movilizar a 7.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático apagando las luces de sus principales edificios y monumentos.

Le pedimos que la FEMP se vuelva a unir este año y así todos juntos podremos lanzar un claro mensaje para evitar que el planeta aumente su temperatura hasta un punto en que se produzcan daños irreversibles para la naturaleza, la economía y la salud de todos.

El próximo 29 de marzo, de 20:30 a 21:30, **USA TU PODER PARA PROTEGER EL PLANETA.**

COMPROMISO DE ADHESIÓN

Por medio de la presente, la Federación Española de Municipios y Provincias se adhiere a la campaña La Hora del Planeta, comprometiéndose a lo siguiente:

1. Apagar las luces de la sede de la FEMP, sita en la calle del Nuncio 8 de Madrid, durante La Hora del Planeta, el 29 de marzo de 2014, de 20:30 a 21:30.
2. Difundir la iniciativa entre los municipios españoles.

En Madrid a 19 de Marzo de 2014.

Nombre y apellidos:

Si tú apagas la luz, todos salimos ganando.

Enviar esta carta de adhesión por email a horadelplaneta@wwf.es.